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滝川ロータリークラブ 

会長　　竹田　行宏

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会場：ホテル三浦華園 
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告（村田幹事）
①財団、米山より確定申告用領収書が届いております。お配りし

ていますので、該当者の方はお役立てください。②２月のＲＣレ

ートは１０４円です。③本日午後６時より第１３回 定例理事会

を開催します。役員、理事の方は当ホテルにお集まりください。

④羽幌ＲＣより会報と２月の例会プログラムが届いております。

⑤次年度のＲＣ手帳の予約受付けをしております。希望される方

は事務局にお申し込みください。

委員会報告・会員情報
【ロータリーの友誌委員会/川西委員長】 

「平和構築と紛争予防月間～過去を知り、未来へつなぐ」及び

「第４９回ロータリー研究会リポート」の紹介がありました。 

【ニコニコBOX委員会/熊谷委員長】 

２月の祝福（会員誕生祝い、婦人誕生祝い、結婚祝い、創業祝

い）の報告がありました。

入会式
有限会社川口時計店 代表取締役 川口裕

史会員の入会式が執り行われ「滝川ＲＣ

の先輩諸兄よりご指導ご鞭撻を頂き、奉

仕の心を育てていきたいと思います。ど

うぞよろしくお願い致します。」との抱

負が述べられました。川口会員は、滝川

高校卒業後にアメリカ（ワシントン州シ

アトル）に３年間留学し、帰国後は東京の眼鏡専門学校で学び、

横浜の眼鏡店で２年間修業しました。平成１５年に滝川市に戻り

川口時計店で勤務、平成２９年に代表取締役に就任しました。

前回のプログラム [ 外部講師卓話 ]

－ 多文化共生社会の推進～外国人受入れと市民
交流 －

【国際奉仕委員会担当例会】

（一社）滝川国際交流協会 

　事務局長 森田詠美 様 

　　　参与 阿部孝志 様 

　 

滝川国際交流協会は、滝川

を中心に中空知地域の国際

化を目指し１９９０年１０月に設立されました。設立当初から

「国際交流だけではなく国際協力も」という意思のもと３０年活

動しています。私共は日本以外の現状を知って貰う為に、欧米、

アジア圏に中高生を１週間程度 派遣しています。他にもJICA等

が実施する様々な研修を受託し、来滝する研修員の受け入れも行

っており、市民の皆様との交流イベントも行っています。それら

の事業を通して地域国際化を深め、地域の子供達が国内外問わず

活躍する為、広い視野を持つこと、想像力を育てることなど自ら

の人生を切り拓く力を育て、中高生だけでなくあらゆる年代の方

に広い意味で人生を豊かにする切っ掛けとして頂く為に様々な事

業を行って参りました。本年度は当協会設立３０周年の記念すべ

き年でありましたが、コロナ禍で当協会の実施する国際交流、国

際協力、国際理解の全ての分野において様々な事業を中止・縮小

する等、日々判断して参りました。その中で１０月にＲＣ様より

ご支援を頂き、多文化共生に係る講演会を実施することができま

した。当日は、ＲＣの皆様、市内で活躍されている技能実習生の

皆様を含め、８０名弱の方々にご出席頂き、無事に終了すること

ができました。（この後、PPTにより事業報告を頂きました。）

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

竹田会員、村田会員、山田会員、熊谷会員、篠島（弘）会員、

坂本会員、入井会員、田端会員、近藤会員、山本（康）会員、

高山会員、神部（俊）会員、畠山会員、高橋会員、桜井会員、

川西会員　　（合計47,000円　累計607,000円）

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和3年02月09日

出席報告　　　2月4日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 8名 50名 34名 65%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 加藤勇三会員、上田秀司会員、岡崎慎二会員、 

畠山かおる会員、武田邦彦会員

第3225回　例会報告　令和3年2月4日（木）

会長挨拶（竹田会長）
早いもので２月を迎えました。会員の皆様もあっという間の１月ではなかったかと思います。今月よりプログラ

ムを再開することとなりましたので、会員の皆様にはご理解の程お願い申し上げます。２月に入り次年度の準備

もスタートした様でございます。私達もまだ今年度が残っておりますが、クラブの大先輩に大変良い諺をお聞き

しました。「百里を行くものは九十を半ばとす」とのことで、これ位の時期になるともう次年度が動き出し今年

度が終わった様な気分になりがちですが、最後の最後まで気を抜かずにしっかりと務めなければいけないと改め

て感じた次第です。今年度もまだ１４回の例会を含め活動が残っておりますので宜しくお願い申し上げます。本

日は新しい会員の入会式もあり、大変喜ばしく思っております。さて、地区大会の件になりますが、５月１５～

１６日の開催で１７日にゴルフ大会の予定となっておりましたが、コロナ禍の影響で変更となり、１６日のみの開催でオンライン配信

となる様です。本会議は入場制限があり、クラブからは会長・幹事、次年度会長・幹事の４名のみとなりましたので、残念ですが皆様

はWebでの参加となります。詳細については書面にてお送りさせて頂きますので宜しくお願い申し上げます。


